



Elecciones en México 2024, en vivo | Claudia Sheinbaum oficializará su candidatura el 18 de febrero

Además de elegir a la persona que sucederá a López Obrador en la presidencia, las elecciones del 2 de junio renovarán a 128 senadores, los 500 diputados del Congreso y nueve gubernaturas estatales



La candidata a la presidencia del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Claudia Sheinbaum, ha anunciado este martes que oficializará su candidatura el próximo 18 de febrero. "Este domingo vamos a hacer nuestro registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como candidata a la presidencia de la república por parte de los tres partidos que son de nuestra coalición: el Partido Verde, el Partido del Trabajo y Morena", ha comunicado la aspirante de la unión, que se llamará Sigamos Haciendo Historia.

En el vídeo, Sheinbaum ha aprovechado para promocionar su primer acto de campaña, que será en El Zócalo, en Ciudad de México, el próximo 1 de marzo. La principal candidata de la coalición opositora Fuerza y Corazón por México (PAN-PRI-PRD), Xóchitl Gálvez, comenzará en Guanajuato; mientras que el aspirante de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, todavía no ha anunciado su primera aparición en el periodo electoral, que culminará el 2 de junio con la mayor votación de la historia.